

Semaine du 03 au 07 Janvier :

Fabienne, Pauline et moi, nous vous souhaitons une très BONNE ANNÉE 2022

En arrivant dans la classe, les enfants ont découvert le petit Jésus dans la crèche.

Après les périodes de Noël, les enfants ont la joie de raconter leurs vacances : les fêtes en famille, les cadeaux reçus par le Père-Noël... Tout le monde est content de partager ses récits.



A leur arrivée dans la classe, les enfants ont eu la joie de trouver des cadeaux au pied du sapin : le Père-Noël était passé... Les enfants étaient impatients d'ouvrir : ils ont découvert 4 cadeaux



Le Père-Noël a apporté 1 jeu d'équilibre «du lapin» pour les plus petits ; 1 jeu d'équilibre de «la coccinelle» pour les plus grands ; 1 jeu de repérage spatial et 1 jeu pour créer, imaginer et construire des parcours de dominos...

Un exercice pour compter les cadeaux du Père-Noël.



Dès LUNDI, avec tous les enfants, nous avons dit « **BONNE ANNÉE** ».

Les enfants ont remarqué le nouveau calendrier du mois de JANVIER avec les dates importantes :

Les anniversaires de ADEYLE (4 ans) et de MAËL (3 ans) le jour de l'Épiphanie.

Mais, nous avons aussi découvert une nouvelle étiquette avec des nouveaux chiffres...

Maintenant, nous sommes en 2022.

2022

Pendant la semaine, nous parlons des traditions des vœux et nous observons des cartes décorées de jolies couleurs et des inscriptions dorées :

Les enfants ont appris dans le domaine Découvrir l'écrit, plusieurs formules pour souhaiter :

BONNE ANNÉE

MEILLEURS VŒUX

BONNE SANTÉ

BONNE ANNÉE



Nous avons accueilli de nouveaux camarades dans la classe :

IRIS et ROBIN viennent rejoindre le groupe des TPS.



BIENVENUE à NOS CAMARADES !



ROBIN et IRIS ont déjà commencé à prendre des repères et ils apprécient participer aux activités : un atelier de coloriage (« j'ai fait du crayon »)

et un atelier de peinture, pour réaliser un joli panneau de vœux de BONNE ANNÉE...



Nous aussi, nous allons souhaiter une BONNE ANNÉE 2022 avec un joli panneau... avec de la peinture au rouleau...



Avec des empreintes de mains ;

Et en faisant rouler une bille de peinture pour laisser des traces...



Les enfants ont décoré les lettres de la formule BONNE ANNÉE, avec des papiers de chocolats !

